

2020-0930 (水) 「甲西中 ソーラン」 いよいよ本番に向けて全校練習開始!

昨日(9/29)までは各団別に練習をしていましたが、今日(9/30)は初めての全校練習となりました。3年生の実行委員は連日にわたり、練習の反省と翌日の計画を立てていました。



全校がグラウンドに集合した後、練習開始。ソーランの総長と団長の自己紹介に始まり、ソーランにかける思いが語られました。特に、総長から

「一体感」のあるソーランを創ること。そのために、(9/30隊形の確認とする実行委員)

「振りを合わせる」「大きな動き」「大きな声」を意識しようと呼びかけました。実行委員が積極的に動きながら声かけをして、練習の指示やポイント等を伝えました。数回の練習のやり直しの後、実行委員から「OK!」が出たときには、大きな拍手となりました。時間の終わりには、通し練習を行いました。総長や団長からは、よかった点や明日の全校練習に向けての目標やポイントの確認をして、初めての全校練習が終了しました。

本番は10月2日(金)です。



(9/30演技の始まり「かまえて」)



(9/29腰を低くして)



(9/29決めポーズ!)